



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/agences-regionales-de-sante>

Agences Régionales de Santé

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : mardi 22 décembre 2015

OIEau

Depuis 2009, l'OIEau est un partenaire privilégié de l'Association Nationale des Techniciens Sanitaires (ANTS) et le CNFME intervient maintenant tous les deux ans lors de son colloque national.

L'OIEau travaille depuis de nombreuses années pour plusieurs ARS qui lui font confiance :

- **ARS Midi-Pyrénées** : formation "Production d'eau potable : contrôle des installations",
- **ARS Bourgogne** : formation "Inspection et contrôle des usines de potabilisation",
- **ARS Languedoc-Roussillon** : formation "Traitement de potabilisation pour les petites installations",
- **ARS Limousin** : formations "Neutralisation des eaux agressives" et "Affinage de l'eau",
- **ARS Alsace** : étude de l'agressivité de l'eau en Alsace,
- **ARS Océan Indien (La Réunion et Mayotte)** : l'OIEau a formé en 2014 les préleveurs aux techniques de prélèvement et mesures in situ.

En 2015, il a audité les pratiques de prélèvement et de mesures in situ dans le cadre du suivi sanitaire. Cela s'est traduit par une aide à l'élaboration des procédures de prélèvement et un audit organisationnel avec des préconisations et des axes d'amélioration en vue d'une fiabilisation des services prélèvements.

Enfin, une formation sur le contrôle des installations de potabilisation a permis aux techniciens et ingénieurs sanitaires de l'ARS Océan Indien d'établir une liste des points de contrôle à surveiller sur les usines de potabilisation.